
CANNOR COBRA ASFALTO NA ESTRADA DO SANTÍSSIMO ATÉ O
NOVO ÉDEN

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador Marcos Cannor (União Brasil) apresentou um requerimento na sessão da
Câmara Municipal, realizada nesta terça-feira, 8, cobrando a pavimentação asfáltica do
trecho que liga a Estrada do Santíssimo até a chegada do Loteamento Jardim Novo Éden.
Segundo o vereador, a falta de asfalto tem causado transtornos aos moradores da região,
que sofrem com a poeira e a lama em dias de chuva.
O requerimento foi aprovado por unanimidade pelos demais vereadores e agora será
encaminhado ao Executivo Municipal para providências.
O pedido, segundo o parlamentar, deve-se a angariar emendas para a realização do
asfaltamento do trecho mencionado.
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